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令和元年（２０１９年）第９回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和元年１２月２４日（火） 

      開会 午後 ２時 

閉会 午後 ２時４０分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基  

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 

委 員            田中 麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

教育部長           袖崎 朋洋 

首席指導官             本田  透 

主任指導主事         野中 裕二 

学校教育課長             古賀   洋 

生涯学習課長             新開 文隆 

人権・同和教育推進室長     成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

学校教育課教務係長      執行要一郞 

生涯学習課生涯学習係長    山田 省吾 

記録者学校教育課長補佐     森   康貴 

 

４ 傍聴者  

１人  

     

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和元年１１月２６日（火）から令和元年１２月２４日（火）までの経過報告。  

   主な報告 

・柳川市公民館長・主事会について 

・第３回柳川市民文化会館開館準備実行委員会について 

・教育内容充実のための交流学習会について 

・昭代第二小学校訪問について 

・教育長会議について 
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・市町村教育委員会教育長と県教育委員会幹部職員との意見交換会について 

・南筑後地区教育委員会連絡協議会第２回研修会について 

・中山小学校ようこそ先輩事業について 

・長谷健とうふ祭りについて 

・藤村作先生を偲ぶ会総会について 

・福岡県社会教育委員連絡協議会表彰受賞報告について 

・議会全員協議会について 

・小中学校校長会について 

・小中学校からの災害義援金の受け渡しについて 

・市議会定例会について 

・人権週間における街頭啓発について 

・市民会館前三面広告塔防犯標語コンクール表彰式及び除幕式について 

・人権を考えるつどいについて 

・全国都道府県対抗バレーボール大会出場報告について 

・Ｂ＆Ｇ中学生剣道大会について 

・福岡県医師会学校保健・学校医大会における健康教育の受賞報告について 

・第 71回福岡県植樹祭第２回実行委員会について 

・定例記者会見について 

・あめんぼ読書感想画コンクール表彰式について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

本日の出席委員は４名です。定足数に達していますので令和元

年（２０１９年）第９回柳川市教育委員会定例会を開会します。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題とします。 

会議録署名委員は、瀬戸口委員にお願いします。 

 

 （了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題とします。 

会期は、本日１日限りとします。  

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題とします。 

 

（教育長報告） 
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教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

生涯学習課 

生涯学習係長 

 

 

田中義隆委員 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

日程第４ 議案第１５号「柳川市社会教育委員の委嘱について」

を議題といたします。 

  

（説明） 

 

 ただいまの説明について、何かご質問はございますか。 

 

 社会教育委員について実際どのような役割をされていますか。 

 

社会教育法第１７条に基づく業務の他、社会教育功労者表彰者

の選考や次年度の社会教育関係予算の承認など諮問機関的な役割

を果たしてもらっています。 

 

教育委員会から委嘱を受けた青少年教育に関する事項に助言と

指導を与えることができるということもありますので、もう少し

教育委員とも接点があってもいいのではないかと思います。 

 

今後、情報共有等を図りながら、改善できる部分については、

改善を図っていきたいと考えています。 

 

 他に何かありますか。 

ご意見等なければ、決定してよろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

次に、日程第５ その他報告事項を議題といたします。 

それでは、生涯学習課より説明をお願いします。 

・「令和２年柳川市成人式」について 

 

（説明） 

 

ただいまの説明について、何かご質問はございますか。 

 

（特になし） 

 

ないようですので、次に移ります。 
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生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

図書館長 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

 

首席指導官 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

・文化財火災想定訓練の実施について 

 

（説明） 

 

ただいまの説明について、何かご質問はございますか。 

 

（特になし） 

 

次に、図書館より説明をお願いします。 

・第１７回あめんぼ読書感想画について 

 

（説明） 

 

ただいまの説明について、何かご質問はございますか。 

 

学年によって応募状況に大きな差があるようですが、考えられる原

因はありますか。 

 

 応募時期の関係で、上級生は、宿泊訓練など行事が重なることなど

もあるかと思います。 

 

その他、事務局から何かありますか。 

 

（特になし） 

 

その他に皆様方から何かございますか。 

 

以上をもちまして、令和元年第９回柳川市教育委員会定例会を閉会

します。お疲れ様でした。 

 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 １月２０日（月）１５時 開催決定 

 


